
5 Pièces

250 m²

Réf. RIAD

2 350 000 €

Cogolin
Maison à vendre (83310)
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A vendre sur la commune de Cogolin. N'ayons pas peur des mots, un

bien unique sur le marché. L'opportunité pour vous d'acquérir 250 m2

rénovés avec finesse et élégance. Vous ne pourrez que tomber sous le

charme de cet hôtel particulier qui vous offre un jardin aux airs de Riad

en plein coeur du village. Un bâti  de 250 m2 répartis sur trois étages,

avec  un  espace  de  vie  type  loft,  trois  chambres  en  suite  dont  une

master de plus de 45 m2 et un grand dressing qui pourrait  facilement

devenir  une  quatrième  chambre.  Rare  cette  magnifique  demeure

dispose d'un sublime jardin et de sa propre piscine. ...

For sale in the town of Cogolin. Let's not be afraid of words, a unique property on

the market. The opportunity for you to acquire 450 m2 renovated with finesse and

elegance. You can only fall under the spell of this private mansion which offers you

a Riad-like garden in the heart of the village. A first building of 300 m2 spread over

three  floors,  with  a  loft-type  living  space,  three  en-suite  bedrooms  including  a

master of more than 45 m2 and a large dressing room which could easily become

a  fourth  bedroom.  The  second  villa  of  150  m2  offers  three  bedrooms  and  two

bathrooms. Each of the ...

LES BARRYS

13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN
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